

2023-12-02

Alcaldía Cuauhtémoc desmiente nueva suspensión a Sandra Cuevas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://indicepolitico.com/alcaldia-cuauhtemoc-desmiente-nueva-suspension-a-sandra-cuevas/>

Redacción MX Político.- En medio de la controversia generada por la supuesta imposición de una nueva suspensión de 15 días a Sandra Cuevas, alcaldesa de la Cuauhtémoc, la alcaldía misma ha salido al frente, desmintiendo la información y denunciando un «absurdo abuso de funciones».

Contrario a lo difundido sobre una sanción impuesta por la Contraloría General de la Ciudad de México, la alcaldía Cuauhtémoc aclara que la sanción, relacionada con un evento de toma de posesión, fue dictaminada por el Órgano Interno de Control en la demarcación, no por la Contraloría.

En respuesta a esta medida, la alcaldía ha presentado un juicio ante el Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México, buscando la nulidad de la resolución. Además, tramitaron un juicio de amparo para poner fin al supuesto acoso que, según afirman, la titular del Órgano Interno de Control ejerce contra Sandra Cuevas.

La Alcaldía Cuauhtémoc califica las sanciones como un «absurdo abuso de funciones» y destaca la presentación de una controversia constitucional. Alegan que el Congreso de la Ciudad de México ha invadido facultades exclusivas del Congreso de la Unión al legislar sobre faltas administrativas, en contravención al artículo 73 fracción XXIX-V de la Constitución mexicana.

Es relevante mencionar que el [Instituto Electoral de la Ciudad de México](#) ha respaldado a Sandra Cuevas, resolviendo que no hubo irregularidades atribuibles a la alcaldesa. Ante estos hechos, la Cuauhtémoc subraya que la información difundida en diversos medios es «falsa».